

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Reiskirchen
vom 12.03.2025

Top 8 Sanierung des Gedenkkreuzes auf dem Friedhof Reiskirchen

Der OV erläutert, dass das Gedenkkreuz auf dem Friedhof Reiskirchen in einem sehr schlechten Zustand sei und in Eigeninitiative nicht mehr instand zu setzen wäre.

ORM Feix schlägt vor, den Beschluss zu erweitern und die Verwaltung um Prüfung zu beten, ob es Hinweise auf die Herkunft, den Ersteller und den Zweck des Kreuzes gebe.

ORM Dilly-Augstin ergänzt, dass es schön wäre, wenn nach vorliegenden Informationen auch eine entsprechende Plakette am Kreuz angebracht werden könne.

Beschluss:

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob und in welcher Form eine Sanierung des Gedenkkreuzes auf dem Friedhof Reiskirchen möglich wäre.

Weiterhin wird die Verwaltung um Prüfung gebeten, ob es im Stadtarchiv Hinweise auf die Herkunft, den Ersteller und den Zweck des Gedenkkreuzes gibt.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig